

L'accent est mis sur les préparatifs des élections à Cuba



La Havane, 24 février (RHC)- Le vice-président de la Commission Électorale Nationale, Tomás Amarán, a mis en exergue les travaux préparatoires à Cuba afin que la population puisse voter de façon consciente, avec discipline et organisation aux élections du 11 mars prochain.

Ce jour-là les Cubains éliront les délégués aux 15 Assemblées Provinciales du Pouvoir Populaire et les députés de chaque territoire au parlement.

Tomás Amarán a précisé que les bureaux de vote qui ouvriront leurs portes dans les différentes zones auront, au maximum, une liste de 700 électeurs pour faciliter l'exercice du droit de vote.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156010-laccent-est-mis-sur-les-preparatifs-des-elections-a-cuba>



Radio Habana Cuba